

La navette maritime joignant la rive sud toujours bloquée à quai

Depuis le passage de la tempête Fabien, particuliers et collectivités impactés n'en finissent pas de faire face aux multiples dégâts occasionnés. Parmi les conséquences de l'épisode météo de la fin d'année figure l'interruption forcée du service quotidien de navette maritime entre Ajaccio et la rive sud du golfe. En cause : l'état dégradé du ponton de Porticcio, d'où débarquent et embarquent habituellement les passagers.

Des dégâts qui sont susceptibles de porter atteinte à la sécurité des usagers. Raison pour laquelle le maire de la cité balnéaire, Valérie Bozzi, a pris un arrêté dès le 23 décembre pour interdire l'utilisation de l'ouvrage et l'accès à celui-ci. Dès le lendemain, le service de la navette maritime Muvimare était officiellement interrompu.

Autant dire que la gratuité, qui avait été mise en place durant la période des fêtes pour favoriser le recours à ce mode de transport, n'a pas bénéficié à grand monde...

Expertise à venir

À la suite de l'arrêté municipal, la commune de Grosseto-Prugna Porticcio a sollicité l'intervention de l'Apave, un



La tempête Fabien a causé de tels dégâts au ponton de Porticcio que son utilisation et son accès sont, pour l'heure, toujours interdits. / PHOTO S.B.

organisme de contrôle spécialisé qui se charge de vérifier la conformité des installations au regard de la réglementation. Sa visite est programmée pour le 16 janvier prochain. Une équipe de plongeurs professionnels sera notamment à l'œuvre, ce jour-là, pour expertiser la solidité de la structure. En fonction du constat établi, on en saura davantage sur la nécessité de mener des travaux lourds ou non sur le ponton, et donc sur les perspectives de retour à la normale du trafic.

En attendant, face à cette si-

tuation exceptionnelle, les usagers ne peuvent que prendre leur mal en patience. Et ils sont nombreux à avoir été contraints de modifier leurs habitudes depuis le 23 décembre, car la navette maritime transporte quotidiennement des personnes travaillant à Ajaccio ainsi que des lycéens. Ainsi, sur le mois de décembre, on recense habituellement quelque 6 000 voyages sur Muvimare. Sachant que, chaque mois, le service est interrompu en moyenne à hauteur de 19% en raison des mauvaises conditions météorologiques.

En attendant d'en savoir davantage sur le sort du ponton de Porticcio, les abonnements mensuels pour la navette maritime ne sont évidemment plus vendus. À ce propos, on notera que la société publique locale Muvis-trada, qui s'occupe de leur commercialisation, a très récemment modifié les conditions générales de vente de manière à ce que les abonnés puissent être dédommagés au-delà de 50% d'interruption du service sur un mois (ce remboursement étant effectué le mois suivant).

S.B ET S.P.